
Chrétiens,  remettons  les
pendules  à  l'heure  :  Jésus
nous ordonne de nous défendre
!
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Remettons les pendules à l’heure. Lettre aux chrétiens.

D’abord je souhaite être clair, ceci n’est pas du prosélytisme
mais une remise au point sur la compréhension des textes à
l’égard des chrétiens ou de ce qui se disent chrétiens.

Lorsque le Christ déclare « Mais moi, je vous dis de ne pas
résister  au  méchant.  Si  quelqu’un  te  frappe  sur  la  joue
droite,  présente-lui  aussi  l’autre.  ».  Ceci  n’est  pas  à
prendre que pour soi, mais pour son prochain aussi. Ce qui
veut dire que si tout le monde appliquait ce point il n’y
aurait plus de violence, plus de spirale de haine, car la
haine apporte la haine et la mort apporte la mort. Donc il
n’est pas nécessaire de critiquer cette phrase juste parce
qu’on la place dans un contexte individuel. (1)

Le Christianisme ne dit pas qu’il ne faut pas défendre son
pays.  Le  Christ  lui-même  eut  un  accès  de  colère  dans  le
temple, contre l’équivalent des « salafistes» chez les juifs
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qui pourvoyaient tout le monde, il n’est pas venu partager
l’agneau avec eux.

Lorsqu’il dit de rengainer son épée, c’est pour dire que la
violence apporte la violence, – çà tout le monde l’a compris –
et non de ne pas se défendre.

Ce que fait aujourd’hui l’église, c’est purement et simplement
de la « prostitution » et une trahison aux enseignements du
Christ et envers les chrétiens.
Il a bien été précisé qu’il faut respecter les autorités de
son pays. Il a bien été précisé de séparer le spirituel du
politique, et ce, à plusieurs reprises. Alors chrétiens, ne
confondez pas tout, et lisez un peu mieux vos références.

Je vous laisse des phrases du Christ qui ne véhiculent pas que
la bénédiction et la béatitude :

Ne donnez pas les choses saintes aux chiens, et ne jetez pas vos perles devant les

pourceaux, de peur qu’ils ne les foulent aux pieds, ne se retournent et ne vous

déchirent.

Matt 7-6

Vous avez pour père le diable, et vous voulez accomplir les désirs de votre père.

Il a été meurtrier dès le commencement, et il ne se tient pas dans la vérité,

parce qu’il n’y a pas de vérité en lui. Lorsqu’il profère le mensonge, il parle de

son propre fonds ; car il est menteur et le père du mensonge.

Jean 8-44

Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites! Parce que vous dévorez les

maisons des veuves, et que vous faites pour l’apparence de longues prières ; à

cause de cela, vous serez jugés plus sévèrement.

Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites ! Parce que vous courez la mer et

la terre pour faire un prosélyte ; et, quand il l’est devenu, vous en faites un

fils de la géhenne deux fois plus que vous.

Malheur à vous, conducteurs aveugles qui dites : Si quelqu’un jure par le temple,

ce n’est rien ; mais, si quelqu’un jure par l’or du temple, il est engagé.

Insensés et aveugles! lequel est le plus grand, l’or, ou le temple qui sanctifie

l’or?

Si  quelqu’un,  dites-vous  encore,  jure  par  l’autel,  ce  n’est  rien;  mais,  si



quelqu’un jure par l’offrande qui est sur l’autel, il est engagé.

Aveugles!  lequel  est  le  plus  grand,  l’offrande,  ou  l’autel  qui  sanctifie

l’offrande?

Celui qui jure par l’autel jure par l’autel et par tout ce qui est dessus;

celui qui jure par le temple jure par le temple et par celui qui l’habite;

et celui qui jure par le ciel jure par le trône de Dieu et par celui qui y est

assis.

Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites! parce que vous payez la dîme de

la menthe, de l’aneth et du cumin, et que vous laissez ce qui est plus important

dans la loi, la justice, la miséricorde et la fidélité : c’est là ce qu’il fallait

pratiquer,  sans négliger les autres choses.

Conducteurs aveugles! qui coulez le moucheron, et qui avalez le chameau.

Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites! parce que vous nettoyez le

dehors de la coupe et du plat, et qu’au dedans ils sont pleins de rapine et

d’intempérance.

Pharisien aveugle! nettoie premièrement l’intérieur de la coupe et du plat, afin

que l’extérieur aussi devienne net.

Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites! parce que vous ressemblez à des

sépulcres blanchis, qui paraissent beaux au dehors, et qui, au dedans, sont pleins

d’ossements de morts et de toute espèce d’impuretés.

Matt 23 – 13-29

 

Ces paroles ne sont pas que pour les pharisiens, mais une
occasion qui permet de traiter des problématiques similaires
n’importe où dans le monde.

Mais, si quelqu’un scandalisait un de ces petits qui croient en moi, il vaudrait

mieux pour lui qu’on suspendît à son cou une meule de moulin, et qu’on le jetât au

fond de la mer.

Matt. 18 – 7

Vous de même, au dehors, vous paraissez justes aux hommes, mais, au dedans, vous

êtes pleins d’hypocrisie et d’iniquité.

Malheur à vous, scribes et pharisiens hypocrites! parce que vous bâtissez les

tombeaux des prophètes et ornez les sépulcres des justes,



———————————————————————————————————————————-

Donc tout n’est pas angélisme et lâcheté.

Que votre parole soit oui, oui, non, non – Matt. 5-37.

 

Il n’y a pas de demi-mots et de sous entendus.

Comprenons que, avant d’appliquer  l’amour, la justice, la
dévotion, il faut préparer ce contexte en nettoyant la place
de tous les dangers : les meurtres les vols les viols…
Donc, défendre son pays et ses valeurs est un des premiers
devoirs ; rejeter une idéologie diabolique est une exigence
demandée  à  toutes  les  démocraties,  car  si  elles  veulent
perdurer, il faut qu’elles acceptent de défendre leur peuple
et ce, par tout les moyens.

Le christianisme ne donne pas que dans l’angélisme, comme on
le prétend, mais est un mode de vie individuel et une relation
avec son prochain, c’est-à-dire proche, mais en aucun cas il
appelle à ne pas défendre sa Patrie, la laïcité, la liberté et
ses valeurs.

(1) Note d’Armand Lanlignel

A  propos  de  la  claque  sur  la  joue  droite,  ceci  a  une
signification  particulière  due  au  contexte  juif.  Quand  on
donne une claque à celui qui est en face de nous avec la main
droite,  la  claque  doit  arriver  sur  la  joue  gauche.  Pour
qu’elle percute la joue droite, il faut frapper avec le revers
de la main, ce qui, chez les juifs de l’époque, était une
marque de mépris signifiant que le destinataire est un être
inférieur  (à  l’époque,  chez  les  juifs,  la  société  était
structurée en castes qui ne se fréquentaient pas ou le moins
possible). Pour Jésus, il n’y a ni supérieur ni inférieur,
d’où  son  conseil  de  refuser  cette  attitude  en  présentant
l’autre joue.
Luc n’étant pas un juif et ignorant leurs coutumes a omis la



précision  »joue droite » et a ainsi donné un autre sens au
texte.


